



## Tous les otages vivants de retour en Israël

Après 738 jours de captivité, tous les otages détenus par le Hamas islamiste dans la bande de Gaza sont rentrés en Israël, selon des médias concordants.

Contrairement à ce qu'affirme le Hamas, les otages ont été détenus dans les pires conditions pendant leur captivité. Ils n'avaient aucun contact avec leur famille ou le reste du monde extérieur.

Les otages libérés ont également fait état de mauvais traitements, de coups, de manque de nourriture et d'eau, ainsi que de détention dans des tunnels sous la zone de guerre. Des violences sexuelles et des nudités forcées ont également été rapportées.